
Vidéo 2.4 Je pense que nous devons valoriser d’abord l’humain chez l’athlète et non seulement sa 
capacité à remporter des médailles. Il ne s’agit pas de dire que la victoire est sans importance, mais de 
respecter un processus de sélection juste et transparent en tout temps qui donnerait aux athlètes la 
faculté d’agir et leur permettrait ensuite de se sentir plus à l’aise dans leur cheminement sportif, qu’ils 
atteignent leur objectif ou non. 


